

EN REGIÓN RUSA:

Zelenski anuncia que Ucrania capturó a dos soldados norcoreanos



EFE

ZELENSKI cifró esta semana en 4.000 las bajas norcoreanas en la región rusa de Kursk.

Las fuerzas de Ucrania capturaron a dos soldados norcoreanos que luchaban junto a las tropas rusas en la región fronteriza de Kursk en Rusia, anunció ayer el Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski.

"Nuestros militares han capturado a soldados norcoreanos en Kursk. Son dos soldados que, aunque heridos, sobrevivieron, fueron llevados a Kiev y están comunicándose" con los servicios de seguridad ucranianos, dijo Zelenski en una publicación hecha en la aplicación de mensajería Telegram.

Esta es la primera vez que Kiev hace tal afirmación desde que Corea del Norte envió miles de soldados para reforzar el esfuerzo bélico de Moscú en Ucrania.

Zelenski indicó, además, que "no fue fácil" capturar a los soldados vivos. Afirmó que las fuerzas rusas y norcoreanas que combaten en Kursk han intentado ocultar la presencia de soldados norcoreanos, incluso matando a compañeros heridos en el campo de batalla para evitar que sean capturados e interrogados por Kiev.

La agencia de seguridad ucraniana SBU dijo, por su parte, que uno de los soldados no tenía ninguna documentación y que el otro llevaba una tarjeta de identidad militar rusa con el nombre de un hombre de Tuva, una región rusa fronteriza con Mongolia. Según la SBU, uno de los soldados declaró que solo se le dijo que iba a Rusia para entrenamiento y que nunca se le reveló que iba a combatir.